



**Nos sincères condoléances
à la Congrégation des Père oblats de Marie Immaculée
de la Province de Notre-Dame-du-Cap**

Le décès récent du père René Gauthier nous met une nouvelle fois devant le mystère de la mort et de la résurrection de Jésus, spécialement en ces jours où toute l'Église s'apprête à célébrer le grand triduum pascal. Le Père René est parti pour la Maison du Père après une vie bien remplie et un constant service à l'Église du diocèse de Rouyn-Noranda. Nous nous souviendrons de lui.

Au nom de la communauté diocésaine de Rouyn-Noranda et en mon nom personnel, j'assure de notre sympathie toute la communauté oblate de la Province de Notre-Dame-du-Cap. En terre de l'Abitibi-Témiscamingue, nous gardons le souvenir d'un confrère de commerce agréable, au tempérament constant, toujours soucieux des autres et du bien de l'Église. Il s'est inlassablement dévoué, avec beaucoup de générosité, dans plusieurs paroisses du diocèse, surtout dans la région du Témiscamingue, et cela pratiquement jusqu'à la fin où sa santé l'a contraint à se réfugier à la Résidence Notre-Dame-de-Richelieu.

Il laisse le témoignage d'un pasteur compatissant et soucieux d'être proche des plus déshérités. En un mot, à la suite de saint Eugène de Mazenod, il s'est montré un vrai missionnaire qui avait à cœur d'«évangéliser les plus pauvres».

Au Conseil provincial des Oblats, à ses confrères oblats de même qu'à sa famille, notre réconfort et notre prière expriment mieux que toutes nos sympathies les plus sincères.

Je célébrerai personnellement trois messes en mémoire du Père René que nous avons aimé côtoyer. Pour ses confrères les plus proches, spécialement le Père Rémi Cadieux et le Frère Roland Beaupré, notre bon souvenir et notre prière leur sont assurés.

En union de cœur et d'esprit,

+ *Doryles Moreau*

† Dorylas Moreau
évêque de Rouyn-Noranda

Ce 23 mars 2018